



PERSONAL DE SEGURIDAD HABRÍA ENCONTRADO EL CADÁVER.

Investigan hallazgo de cuerpo en campamento de Chuquicamata

POLICIAL. Peritos de la PDI iniciaron labores para su reconocimiento.

El hallazgo de un cadáver en el campamento de Chuquicamata está sien-

tue informado pasado el medio día de ayer por las autoridades tras tomar conocimiento del hecho.

El hallazgo está siendo investigado bajo estricto hermetismo por la Fiscalía y la Policía de Investigaciones, la cual se trasladó hasta el campamento con personal del Grupo de Homicidios para efectuar las primeras diligencias al cuerpo encontrado.

Más tarde se sumó a los trabajos en el sitio del suceso personal del "Laboratorio de Criminalística de la PDI, para levantar información precisa y científica", informaron desde la Policía de Investigaciones.

El cuerpo habría sido encontrado por personal que resguarda la seguridad del campamento de Chuquicamata, el cual hizo la denuncia a Carabineros, quienes posteriormente informaron del hecho al Ministerio Público.

CODELCO

En tanto desde Codelco informaron al respecto que "a tra-

Grupo de Homicidios de la PDI quedó a cargo de la investigación de este hallazgo en el campamento minero.

vés de Carabineros se realizó la denuncia y se llevó a cabo el respectivo procedimiento investigativo de este evento. De igual forma, la empresa continuará reforzando su gestión preventiva en la protección de las personas, activos y el patrimonio de la división Chuquicamata".

Por disposición del Ministerio Público el hallazgo está siendo investigado bajo reserva, y sólo se informó que dentro de las diligencias que se trabaja en identificar a la persona que fue encontrada en el campamento minero.

Con este caso, son tres los hallazgos de cuerpos en las últimas dos semanas en la provincia de El Loa. Uno en las inmediaciones del volcán Paniri. Un segundo en la comunidad de Los Vientos, sector poniente de Calama. Y este, el tercero que fue encontrado en el campamento. Todos investigados por la PDI.

CS